

Übersichten Review articles

- S. Schwarz · M. Daffertshofer · T. Schwarz · D. Georgiadis · R. W. Baumgartner · M. Hennerici · C. Groden
Aktuelle Probleme der Diagnose und Therapie zerebraler Venen- und duraler Sinusthrombosen 639
 Current controversies in the diagnosis and management of cerebral venous and dural sinus thrombosis
- B. Rosche · B. Kieseier · H.-P. Hartung · B. Hemmer
Neue Einblicke in die Immunpathogenese der Multiplen Sklerose 654
 New understanding of the immunopathogenesis of multiple sclerosis
- C. Kellinghaus · T. Loddenkemper · G. Möddel · F. Tergau · J. Lüders · P. Lüdemann · D. R. Nair · H. O. Lüders
Elektrische Hirnstimulation in der Epilepsitherapie 664
 Electric brain stimulation and epilepsy

Originalien Original articles

- B. Kammer-Suhr · Ch. Heese · A. Kulschewski · D. Reichelt · St. Evers · I.-W. Husstedt
Liquorparameter in den verschiedenen Stadien der HIV-Infektion. Ergebnisse einer Querschnitt- und Längsschnittuntersuchung 677
 Cerebrospinal fluid parameters in various stages of HIV infection. Results of cross-sectional and longitudinal analysis
- K. Pfadenhauer · H. Weber
Zum aktuellen Stand der Ultraschall Diagnostik der Arteriitis temporalis. Ergebnisse einer prospektiven Studie 683
 Present state of ultrasonographic diagnosis of temporal arteritis. Results of a prospective study
- A. Flierl-Hecht · M. Pfäfflin · T. W. May · S. Kohlschütter · B. Hensel · H. Stefan
Werden Epilepsien bei älteren Menschen übersehen? Eine Untersuchung in Altenheimen 691
 Is epilepsy in the elderly underdiagnosed? An investigation in an old people's home

Ergebnisse & Kasuistik Case report

- S. Richter · N. Reichert · U. Roos · B. Badent · A. Lindner
Akute Zephalgie mit Meningismus und xanthochromem Liquor. Ungewöhnliche Manifestation eines zervikalen epiduralen Abszesses 699
 Acute headache with meningism and xanthochromic cerebrospinal fluid. An unusual manifestation of cervical epidural abscess

Aktuelles Short communication

- O. Neuhaus · H. Wiendl · B. C. Kieseier · J. J. Archelos · H.-P. Hartung
Cholesterinsenker – eine neue Therapieoption bei Multipler Sklerose? Statine als Immunmodulatoren 704
 Cholesterol-reducing medications – a new therapeutic option for multiple sclerosis? Use of statins as immunomodulators



Der zervicale spinale epidurale Abszess stellt eine gefährliche bakterielle Infektion der oberen Spinalachse dar
 ▶ Seite 699–703